## La Poste - Service public à la carte!

Monsieur le Président, Chers collègues, Mesdames et Messieurs les Ministres,

Le projet pilote de distribution à la carte du courrier annoncé par La Poste pour Bassecourt et Aesh/BL (en Bâle campagne) s'apparente une fois de plus à une attaque et une détérioration du service public.

Sans parler de la pression supplémentaire que cette mesure mettra sur le secteur de la presse déjà largement mis à mal par la baisse de publicités. Une réduction d'abonnés lui serait certainement fatale.

Même si le Géant jaune n'impose pas pour l'instant ce choix à sa clientèle, il est à craindre que ce service soit proposé sur tout le territoire national après la phasetest.

Il y a donc tout lieu de se questionner et de s'inquiéter de cette nouvelle stratégie qui ne servira en fait que les intérêts de La Poste mais en tous cas ceux de ses employés et de ses clients!

D'où ma question au Gouvernement :

Pense-t-il raisonner La Poste et s'opposer fermement à ce projet pilote de distribution à la carte afin qu'elle en abandonne l'idée ?

Je remercie le Gouvernement de sa réponse.

Delémont, 02.09.2020

Pour le Groupe socialiste : Nicolas Maître